

Thibault BAZIN

Député de Meurthe-et-Moselle Conseiller départemental

Lunéville, le 30 mars 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE - PERSECUTION DES CHRETIENS

L'augmentation du nombre des chrétiens persécutés dans le monde du fait de leur religion est alarmante.

Selon l'association Portes Ouvertes, 3066 chrétiens ont été tués en 2017 du fait de leur croyance, contre 1207 en 2016.

215 millions de chrétiens (soit 1 sur 12) subissent un degré de persécution fort à extrême.

Des églises sont détruites, vandalisées ou attaquées.

Ces chiffres alarmants doivent faire réagir.

La liberté de religion et de conscience, liberté fondamentale, élément essentiel de démocratie, doit être garantie partout dans le monde.

A quelques jours de Pâques, Thibault BAZIN a interpellé le gouvernement afin qu'il agisse pour assurer le respect de la liberté de religion ou de conviction dans les pays avec lesquels la France entretient des relations privilégiées.